

Vers un jardin micro-forêt au collège Clemenceau

Depuis deux ans, le collège Georges-Clemenceau de Cerizay s'inscrit dans une démarche de développement durable. Des élèves appelés éco-délégués, accompagnés par la conseillère principale d'éducation, mènent des projets répondant à deux axes principaux: la biodiversité et le bien-être.

Un projet consiste en la création d'un jardin micro-forêt. Ils sont aidés par une équipe de formateurs du lycée des Sicaudières de Bressuire (sciences et

techniques paysagistes, horticulteurs) et leurs apprentis. Ceux-ci sont venus une première fois pour le terrassement, le 30 novembre, puis une deuxième fois pour étaler le broyage végétal (un don de l'Agglo2B en partenariat avec la déchetterie de Cerizay), le 21 décembre.

La plantation a eu lieu jeudi 14 mars. L'équipe des Sicaudières a apporté de nombreuses espèces d'arbres, arbustes et plantes pour les planter avec les élèves éco-délégués.



Les élèves du collège Clemenceau ont appris beaucoup de choses dans le cadre de l'opération plantation. (Photo NR)